

Meisterschaft Bigel-Goldbach

Da beim ersten, von der dritten Runde vorgespielten Meisterschaftsspiel, bereits eine Null-Nummer notiert werden musste, hofften wir im Spiel gegen Bigel-Goldbach auf eine Reaktion. Bei der Schlagleistung waren wir in diesem Duell doch eher in der Favoritenrolle. Das unser Gegner bereits im ersten Durchgang eine Nummer notieren musste, kam uns natürlich entgegen. Da wir heute das Ries sauber halten konnten, waren uns die vier Punkte nicht mehr zu nehmen. Bravo «Manne», heute eine tolle Leistung der ganzen Mannschaft im Ries. Bei den Schlagpunkten konnten wir unseren Gegner mit geschlagenen 971 Punkten um ganze 238 Punkte übertreffen. Die vier Rangpunkte nehmen uns etwas Druck weg, wer liegt schlussendlich gerne am Tabellenende. Das Tageshöchstresultat erreichte heute wie bereits im ersten Meisterschaftsspiel Marco Rychard mit tollen 83 Punkten. Da sich Patrick Rychard bereits in den ersten beiden Spielen aus den Spitzenpositionen der zweiten Liga verabschiedet hat und Marco Rychard welcher momentan zwar noch das Punktemaximum aufweist und in einer tollen Form ist, jedoch an zwei Meisterschaftsspielen nicht teilnehmen kann, wird in diesem Jahr wohl kein «Rumendinger» unter den ersten Zehn anzutreffen sein.

Wynigen-Rumendingen 0 Nr. 971Pkt.

Bigel-Goldbach 1 Nr. 733Pkt.

Top 5:

Maro Rychard, 83 Pkt., 21,22,19,21

Peter Rychard , 72 Pkt., 17,17,19,19

Manfred Wegmüller, 71 Pkt., 21,11,20,19

Thomas Schenkel, 69 Pkt., 16,17,18,18

Markus Kräuchi, 64 Pkt., 15,15,17,17